
Protokoll der 12. Sitzung des 7. 
Studierendenparlaments der PH Heidelberg am 
17.06.2020 (Online) 

 

Protokoll: Jacob Schlittgen 

Beginn:  18:03 Uhr 

Ende:  20:39 Uhr 

 

Anwesenheit:  Pia Rothhardt, Luisa Schlesinger, Patrick Götzinger, Anna Klüsener, Daniela 
Untraut, Frederik Frey, Franziska Weiß, Hieu Nguyen Thanh, Jennifer Plocher, Jonah Höver, 
Laura Roos, Lilli Flad, Louise Schneider, Moritz Kaimann, Sophie Bader, Sophie Kinsinger, Rico 
Müller,  

Gäste: Antonia Lässing, Rebecca Radke, Gidion Zieten  

Entschuldigt: Hannah Hoffmann, Christian Seiler, Nadine Richert,  

 

Awareness-Beauftragte*r: Laura Roos, Moritz Kaimann 

Zeitwächter*in:  Jonah Höver 

Sitzungsleitung:  Pia Rothhardt   

Moderator*in:   

 

-----14 Stimmberechtigte → Das Stupa ist beschlussfähig ----- 

-----18:09: 17 Stimmberechtigte------ 
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1. Begrüßung 

2. Genehmigung der Tagesordnungspunkte 
 

Neuer TOP 4: Abstimmung über das neue Digitale Wahl Tool 

Neuer TOP 6: Klauta 

Neuer TOP 7: Übergabe 

Sonstiges: a gestrichen –> Franziska Weiß geht hin und berichtet im Stupa 

Sonstiges neuer Punkt c: Präsenzsitzung 

 
18:14 Es sind 16 Stimmberechtigte 

Abstimmung über die Genehmigung der TOPs: 

  Ja: 14 

  Nein: 

  Enthalten:2  

18:15 17 Stimmberechtigte 

➔ Tops sind angenommen 



3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung am 20.05.2020 
 

Abstimmung über die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung am 20.05.2020 

Ja: 15 

Nein:0 

Enthaltung: 2 

4. Abstimmung über das neue digitale Wahl Tool 
 

Moritz Kaimann als IT Referent empfiehlt „LimeSurvey“ 

Fragen: Wie läuft die digitale Wahl genau ab? 

➔ Auf der PH Seite wird das Umfrage/Wahl Tool verlinkt, verschiedene Abstimmung 
werden angezeigt, man kann über diese Seite an diesen teilnehmen 

Abstimmung: Wird das Tool „LimeSurvey“ für künftige Wahlen verwendet? : 

 Ja: 15 

 Nein: 0 

 Enthaltung 2 

➔ Wahl angenommen 

-----18 Wahlberechtigte---- 

5. Wahl der Härtefallkommission 
 

Da das Präsidium nicht vollständig ist, werden andere Stupa Mitglieder für die 
Wahlkommission hierfür vorgeschlagen, darüber wird abgestimmt.  

1.: Lilli Flad:  

  Ja: 17 

  Nein:0 

  Enthaltung: 1 

→Wahl angenommen  



2.: Laura Roos: 

  Ja: 16 

  Nein: 0 

  Enthaltung: 2 

➔ Wahl angenommen 

Frage: Müssen alle Plätze der Härtefallkommission besetzt werden? 

➔ Es müssen nicht alle Mitglieder in dieser Sitzung bestimmt werden, langfristig aber 
schon. Die Anzahl der Plätze kann während der Legislatur erhöht werden. 

 

Diskussion: 

Wie viele Mitglieder brauchen wir in der Härtefallkommission? 

-Vorschlag: 3 oder 5 Plätze (Ungerade Zahl, vorteilhaft für Abstimmungen) 

-3 sind zu wenig, Arbeit teilt sich auf 5 Personen gut auf. 

Abstimmung: sollen 5 Personen in die Härtefallkommission gewählt werden? 

  Ja: 16 

  Nein: 0 

  Enthaltung: 2 

➔ Die Härtefallkommission wird mit 5 Plätzen besetzt. 

 

Frage: Was ist mit Personen, die heute nicht anwesend sind, aber sich gerne auf den Vorsitz 
bewerben würden? 

➔ Die Personen sind entweder anwesend oder haben vorher eine Mail geschrieben, für 
was sie gerne kandidieren wollen. 

Wahl der*s Vorsitzenden: 

Rebecca Radke möchte für den Vorsitz kandidieren, stellt sich vor. 

 



---18:50 GO Antrag auf 5 Minuten Pause--- 

Keine Inhaltliche oder formelle Gegenrede 

---17 Stimmberechtigte---- 

  1. Kandidierende: Rebecca Radke: 

   Ja: 17 

   Nein:0 

   Enthaltung:0 

➔ Rebecca Radke ist einstimmig als Vorsitzende gewählt. 

➔ Nimmt die Wahl an 

19:20 Neuer Gast: Gideon Zieten  

Wahl des Platztes, der durch ein Stupa Mitglied belegt werden muss: 

1. Kandidat: Hieu Nguyen Thanh 

  Ja:16 

  Nein: 1 

  Enthaltung: 0 

➔ Nimmt die Wahl an 

Wahl über die Kandidatur der 3 Restlichen Plätze 

1. Kandidierende: Antonia Lässing 

  Ja: 17 

  Nein: 0 

  Enthaltungen: 0 

→ Nimmt die Wahl an 

2. Kandidierende: Annegret Jochim 

  Ja:12 

  Enthaltungen: 5 



→ Wird benachrichtigt und gefragt, ob sie die Wahl annimmt 

3. Kandidierende: Lena Schneider 

  Ja: 14 

  Nein: 0 

  Enthaltungen: 5 

→ Wird benachrichtigt und gefragt, ob sie die Wahl annimmt 

4. Kandidierende: Jeannine Zinser 

  Ja: 11 

  Nein: 1 

  Enthaltungen 5 

 

6. Aktionstag der DGB 
 

Fragen: 

-Gibt es andere Aktionsformen an diesem Tag, wenn ja, welche wären das? 

→ Das Thema ist erst am Sonntag in der LAK aufgetaucht, andere Aktionsformen sind 
unserer Außenreferentin nicht bekannt. 

-Wie genau soll die Essensausgabe an dem Tag stattfinden, wie wird darauf aufmerksam 
gemacht? 

 → Es gibt noch keine weiteren Informationen 

Diskussion: 

-Die Kampagne ist grundsätzlich wichtig, Essen auszugeben ist unter Hygienegesichtspunkten 
schwierig. 

-Hat jemand Kapazitäten, sich dafür einzusetzen? 

-Möglichkeit: Selbst nichts organisieren, aber evtl. Aktionen der Uni personell unterstützen 
und medial bewerben. 

-Wir sollten den Tag so oder so medial über die Kanäle des Stupas bewerben. 



-Wenn eine Person Zeit hat könnte sie einen entsprechenden Text verfassen und an Anna 
Klüsener schicken → Franziska Weiß hilft Anna, braucht aber noch Unterstützung. 

7. Klauta 
 

-Jemand solle den AK Klauta ausrufen 

-Es wird um Ideen gebeten, wie die Klauta gestaltet werden könnte 

Diskussion 

Frederik Frey ruft den AK Klauta aus. 

-Anna Klüsener tritt dem AK bei 

-Franziska Weiß tritt dem AK bei 

→ Ideen zur Gestaltung der Klauta gehen bitte an den AK 

---- 19:57 GO Antrag auf 5 Min Pause---- 

Keine Gegenrede, stattgegeben 

8. Übergabe 
 

Diskussion/Anmerkungen: 

-Lilli Flad ruft den AK Übergabe aus 

-Sophie Kinsinger tritt dem AK bei 

-Laura Roos tritt dem AK bei 

-Anna Klüsener tritt dem AK bei 

Einige Punkte fehlen in der Handreichung, Leute, die in Bereichen tätig waren sollten diese 
überarbeiten und ergänzen, in Nextcloud zu finden. 

-Moritz Kaimann tritt dem AK bei 

9. Sonstiges 

a. Bericht LAK vom 14.06.20 
    

Fragen: 



Wann ist die nächste LAK?  

→ 26.07., auch wieder online 

Kommen durch das online Format mehr oder weniger Leute zur LAK? 

→ Beim ersten Mal online wesentlich mehr, mittlerweile etwas weniger, aber trotzdem mehr 
als in Präsenz 

Diskussion: 

Da wir die digitale Infrastruktur für die LAK stellen, sollten wir langfristig über Kooperationen 
mit anderen Asten nachdenken. 

b. sitt.app 
 

Fragen: 

Wurde das an Claudia Konrad (Beauftragte für Studierende mit Kind) weitergeleitet. 

  Wird sofort erledigt 

Diskussion: 

Sollten wir das bewerben? 

-Über Claudia Konrad auf jeden Fall, über unsere Kanäle nur, wenn Kapazitäten frei sind. 

-Es wird auch nach möglichen Babysitter*innen gesucht, sollten wir das bewerben? 

- Claudia nach geeigneten Möglichkeiten fragen 

-Wir sollten ein Meinungsbild darüber einholen 

Meinungsbild: 

Dafür: 12 

Dagegen: 1 

Enthaltung: 4 

c. Präsenzsitzung 
 

Diskussion/Anmerkungen: 

-Eine Präsenzsitzung wäre wünschenswert, an der PH nachfragen, wie das möglich ist 



-Eine offizielle Sitzung würde Anwesenheitspflicht verlangen, das wäre problematisch 

→ Man könnte Menschen digital zu einer Präsenzsitzung dazuschalten 

 → Schwierig umsetzbar 

-Ein Sommerfest wäre schwierig, da sich momentan maximal 10 Menschen draußen treffen 
dürfen 

-Sitzung in sehr großem Raum (z.B. MZH?) 

-Möglicherweise auf weitere Lockerungen warten (August/September) 

-Eine neue Doodle Umfrage müsste abgehalten werden, wenn die Sitzung doch in Präsenz 
stattfindet 

 

 

 

Meinungsbild: Soll der Vorstand bei der PH nachfragen, ob die letzte Sitzung digital stattfinden 
kann? 

Dafür: 12 

Dagegen: 1 

Enthaltung: 4 

 

Ende Der Sitzung: 20:39 

 

Sitzungsleitung bedankt sich und beendet um 20:39 Uhr die Sitzung.  

  

  

  

_____________________________                                            _______________________________  

Protokollant Jacob Schlitten         Sitzungsleitung Pia Rothhardt  

 

 

 



 

 


